

**BARAHONA.- Richard Alcántara conquista torneo Semana Santa**

22 de Marzo 2016



---

El cabraleño Richard Alcántara ganó el torneo de ajedrez con el patrocinio del Grupo Everest y con el apoyo del doctor Octavio Félix Vidal, que se disputó del 19 al 21 de Marzo en los salones de la Asociación de Ajedrez de esta ciudad, que preside Modesto Peña Cuello.-

El segundo lugar lo ocupó Jailin Feliz Reyez, del Distrito Municipal de Pescadería, mientras que el tercero, cuarto y quinto lugar los obtuvieron, Octavio Félix Gómez, Fernando Cueva

Feliz y César Medina del Municipio de Santa Cruz de Barahona.-

La comisión técnica de la justa deportiva organizó un ceremonial con la presencia del gerente de producción del grupo Everest, Olqui Caraballo, en representación del Director Ejecutivo Carlos Manuel González, para premiar a los ganadores del exitoso certamen deportivo.-

Olqui Caraballo, hablando en nombre del Grupo Everest, manifestó que la empresa siempre estará apoyando las actividades deportivas de la comunidad, felicitó a los ganadores a que continúen estudiando y entrenando para futuros eventos en la que la empresa continuará apoyándolo.-

A nombre de los jugadores, Jailin Feliz, le dio las gracias al Grupo Everest, por confiar en la Asociación de Ajedrez de Barahona, a los fines de que la competencia deportiva se realizará con el mayor esplendor y calidad organizacional donde se dieron cita los jugadores de los municipios que integran la Provincia de Barahona.-

El catedrático de la UASD, Maestro Octavio Félix Vidal, motivó a los ajedrecistas a que cada día se esfuerzan en estudiar con el propósito de que brinden calidades técnicas en los torneos en que participan.-

---